

Franckesche Stiftungen zu Halle

Die Sonn- und Festtäglichen Episteln und Evangelia

Reyher, Johann Christoph Gotha, 1764

VD18 11980818

Der 6. Psalm. Bußgebeth um Gesundheit Leibes und der Seelen.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downladed and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Franckephatic in the Stu

Der 4. Pfalm. Eroftlich Gebeth wider der Weltfin: und falfchen.

der Eitelfeit.

auf faitenfpielen. 2. (Grhore mich, wenn ich rufe, Gott ner furcht.

meiner gerechtigkeit, ber bu 9. herr, leite mich in beiner gerechund erbore mein gebeth.

3. Lieben berren, wie lange foll mei- 10. Denn in ihrem munde ift nichts gerne? Gela.

4. Erkennet doch, daß der herr feis 11. Schuldige fie, Gott, daß fie fals herr boret, wenn ich ihn anrufe.

5. Burnet ibr, fo fundiget nicht, re- benn fie find bir miderfpenftig. bet mit eurem bergen auf eurem la: 12. Laffich freuen alle, Die auf bich ger, und barret, Gela.

auf ben herrn.

7. Diele fagen : Wie follte une die: 13. Denn du, herr, fegneft die geerhebe über une das licht beines ante mit einem ichilde.

8. Du erfreueft mein berg, ob jene Bufgebeth um Gefundheit Leibes und gleich viel wein und forn baben.

frieden: benn allein bu, Berr, bilfest auf acht faiten. mir, daßid ficher mobne.

Der 5. Pfalm. Gebeth fur die Rirche miber die fal- nicht in beinem grimm.

fchen Lebrer. für bas erbe.

2. Sert, bore meine worte, merte

Stonig und mein Gott: benn ich will meine feele, bilf mir um beiner gute por dir betben

ididen, und darauf merfen.

bleibt nicht vor bir.

6. Die ruhmredigen befreben nicht lager. por beinen augen, du bift feind allen 8. Meine geftalt ift verfallen für

übelthätern. 7. Du bringeft die lugner um, ber allenthalben geangfliget werde.

herr hat greuel an den blutgierigen

8. 3ch aber will in bein baus geben 1. Gin Pfalm Davibs, vorzufingen auf beine groffe gute , und anbetben gegen beinen beiligen tempel in beis

mich trofteft in angft, fen mir gnadig, tigfeit, um meiner feinde willen, richs te beinen meg vor mir ber.

ne ebre gefchandet merden? Bie habt gemiffes, ihr inmendiges ift bergeleid, ibr bas eitele fo lieb und die lugen fo ibr rachen ift ein offenes grab, mit ibs ren gungen beucheln fie.

ne beiligen munderlich fubret : der len von ihrem furnehmen, ftoffe fie ausum ihrer groffen übertretung willen ;

trauen, emiglich laß fie ruhmen, benn 6. Opfert gerechtigfeit, und hoffer bu beschirmeft fie, froblich lag fenn in dir, die beinen namen lieben.

fer meifen, mas gut ifi? Aber, Berr, rechten, du froneft fie mit gnaden, wie

Der 6. Pfalm.

der Geeten.

9. 3ch liege und ichlaffe gang mit 1. Gin Pfalm Davide, vorzufingen

2. 21 ch! herr, ftraf mich nicht in beis nem zorn, und zucheige mich

3. herr, fen mir gnadig, denn ich 1. Gin Pfalm Davide, porgufingen bin fdmach, beile mich, Bert, benn meine gebeine find erfchroden,

4. Und meine feele ift febr erfchros den, ach! bu herr, wie fo lange ?

3. Bernimm mein fdrenen, mein 5. Benbe bid, Berr, und errette willen.

4. herr, frube wolleft du meine ftim | 6. Denn im tod gedenket man beis me boren, frube will ich mich gu bir ner nicht, wer will bir in ber bolle danken?

5. Denn du bift nicht ein Gott, dem 7. Ich bin fo mude von feufgen, ich gottlos mefen gefällt: mer boje ift, fdwemme mein bette die gange nacht, und nege mit meinen thranen mein

trauren, und ift alt worden, denn ich

9. Weis

g

eı

te

bi

Di

Pi